



Markus Pfeifer (l.), Geschäftsführer der Regionalmarke EIFEL, überreicht Eifelbeton-Geschäftsführer Thorsten Theils und Assistentin Julia Lempges die Plakette der Regionalmarke. Foto: FF

Eifelbeton ist neues Mitglied

Die Eifelbeton GmbH aus Bitburg – Spezialist für alle Arten von Transportbeton für den Hoch- und Tiefbau – ist ab sofort Teil des Netzwerks der EIFEL Arbeitgeber.

BITBURG/ PRÜM (red). 2014 wurde das Unternehmen als 100-prozentige Toch-

tergesellschaft des Portlandzementwerks Wotan KG mit Sitz in Üxheim-Ahütte gegründet.

Der fest in der Eifel verwurzelte Mittelständler beschäftigt 20 Mitarbeiter an den Standorten Bitburg, Weinsheim, Wittlich und Daun. Täglich werden unzählige große und kleine Baustellen in der Eifel, Luxemburg und Belgien mit Transportbeton und Spezialbaustoffen beliefert. Ganz bewusst

wird hier auf heimische Rohstoffe, wie Kies und Sand aus den Gruben der Eifel gesetzt.

Der EIFEL Arbeitgeber-Check bescheinigt den bodenständigen Charakter. Es wird ein enger Kontakt zu Mitarbeitern und Kunden gepflegt. Darüber hinaus wurden Themen aus den Bereichen Arbeits- und Gesundheitsschutz, Kommunikation und Information, Aus- und Weiterbildung abgefragt.